A través de seminarios y talleres realizados con la utilización de la plataforma WebEx, los equipos se capacitan sobre intervenciones basadas en la evidencia para reducir las infecciones neonatales y sobre métodos y técnicas de mejora continua de calidad.

Al momento, el colaborativo RedINFECC ha establecido indicadores de proceso y de resultado, encontrándose en la fase de medición de Línea de Base. Los equipos de mejora, EMC, realizan las mediciones requeridas para el establecimiento de la Línea de Base, para luego proceder a aplicar las intervenciones recomendadas y medir la implementación de las mismas y sus resultados.

Cada equipo cuenta con un facilitador con experiencia previa internacional en la aplicación de esta estrategia quien, utilizando tecnologías de la comunicación, mantiene un monitoreo y apoyo permanente a los 5 o 6 equipos bajo su responsabilidad. El grupo operativo de RedINFECC brinda apoyo a los ejecutores del colaborativo para la implementación de la intervención, recolección de datos y devolución, así como en las intervenciones grupales para la cooperación y aprendizaje común de los distintos equipos.

Esta innovadora experiencia es una iniciativa del proyecto Aplicado la Ciencia para Fortalecer y Mejorar los sistemas de Salud (ASSIST) y el Programa de Supervivencia Materno Infantil (MCSP) de USAID, en el marco de la Alianza Neonatal para América Latina y El Caribe.

La utilización del internet para la realización de este esfuerzo de colaboración e intercambio de experiencias y logros técnicos entre hospitales de América Latina y El Caribe, tiene la virtud rebasar fronteras, a un costo bajo y usando técnicas modernas de comunicación, ya utilizadas de forma regular en los países desarrollados.